

maintes fois que les autochtones handicapés ne croient plus aux vaines promesses du gouvernement fédéral : les paroles ont été abondantes mais les gestes se sont faits plutôt rares.

Les autochtones handicapés nous ont dit avoir besoin de ressources et d'aide technique qui leur permettront d'apporter des changements dans leurs propres collectivités. Comme l'a dit le chef Henry Delorme en 1988 :

---

*C'est une voix indienne que je veux faire entendre. Ce sont les Indiens que je veux influencer. Un jour, ce seront des Indiens qui manifesteront la volonté politique de satisfaire aux besoins de mes frères et de mes soeurs handicapés.*

*The Proceedings of the Disabled Native Persons Think Tank,  
Cornwall (Ontario), 1988*

---

